

*«Cuba ne permettra jamais
l'organisation d'actes de
terrorisme sur son territoire»
Bruno Rodríguez*



La Havane, 22 janvier (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce lundi que Cuba n'a jamais permis l'organisation sur son territoire d'actes de terrorisme contre des pays tiers.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que les autorités de notre pays ont respecté au pied de la lettre leur rôle de garant et de siège alternatif des dialogues entre le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale de la Colombie.

«Cuba agira dans le respect strict des protocoles de dialogues de paix signés entre le gouvernement et l'ALN, y compris le protocole en cas de rupture.»

Il a ainsi répondu au président, Ivan Duque, qui a demandé à notre pays de remettre aux autorités colombiennes les 10 membres de l'équipe négociatrice qui se trouvent à La Havane.

Bruno Rodríguez a relevé la vocation de paix de notre pays. «Cuba est contre la guerre et pour la défense de la paix et condamne le terrorisme sous toutes ses formes et manifestations quels que soient les motivations» précise le tweet du chef de la diplomatie cubaine.

De son côté, le commandant de la guérilla, Pablo Beltrán, a nié à La Havane toute implication du groupe de négociateurs de paix dans l'attentat perpétré jeudi dernier contre l'école des officiers de la police.

Le Commandant Beltran a souligné que leur tâche à Cuba est de faire avancer les pourparlers et qu'à leur arrivée à La Havane les autorités cubaines ont prié leurs porte-paroles de se borner exclusivement aux négociations de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181671-cuba-ne-permettra-jamais-lorganisation-dactes-de-terrorisme-sur-son-territoire-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba